

In der Rümminger Kapelle

**Kulturo präsentiert**

**„unerhörte Songs“**

Am Sonntag, 28. April, 18 Uhr, setzt Kulturo e.V. Rümmingen die Reihe „Kultur in der Kapelle“ mit einem ganz außergewöhnlichem Konzert fort. Die Sängerin Yvonne Siefer wird die Besucher mit „Unerhörten Songs“ aus Pop, Soul, Blues und Jazz begeistern. Bereits beim Konzertabend „4 Stühle – 4 Künstler“ beeindruckte die sympathische Sängerin mit ihrer verzaubernden Stimme. Sie wird bei ihrem ersten, in eigener Regie gestalteten Konzert ihr künstlerisches Talent entfalten und mit Liedern aus ihrem vielfältigen Repertoire aufwarten.

Die aus Haslach im Kinzigtal stammende und heute in der Schweiz lebende Produktmanagerin engagierte sich bereits als Gymnasiastin in Schüler- und Jugendchören. Ihre Gesangkunst perfektionierte sie in der Schule von Komponist und Chorleiter Richard Geppert. Seit Jahren tritt sie als Sängerin mit der preisgekrönten Offenburger Big-Band „Surprise“ auf. „Ich freue mich wahnsinnig auf das Konzert in Rümmingen“, sagte sie.

**Mit einem Überraschungsgast**

Dem musikalischen Leiter bei Kulturo, Richard Geppert, ist es gelungen, zu diesem Konzert den Lörracher Sänger

und Pianisten Julian Moehring zu gewinnen, der bei seinen internationalen Konzerten unter dem Künstlernamen Julian Moreen auftritt. Er wird Yvonne Siefer am Piano begleiten. Bei den ersten Proben im Studio in Lörrach harmonierten die beiden bestens. Auch Julian Moehring, der bei Gepperts legendärer Schule „Voicelab“ eine Gesangsausbildung absolvierte, ist bei den ersten Konzerten in der Rüminger Kapelle aufgetreten.

Nach seinem Studium am Berklee College of Music in Boston zog er nach New York. Im vergangenen Jahr startete er als Songwriter und Pianist mit einer internationalen Band eine Tournee nach Asien. Auftritte bei Meisterkursen, Workshops und Kooperationen mit Universitäten und Gymnasien in Europa folgten. Derzeit ist er in Deutschland und arbeitet an seinem Debütalbum. „Ein großartiger Musiker“, sagt Richard Geppert.

### **Apéro nach dem Konzert**

Kulturo rechnet zu diesem einmaligen Konzert mit großem Besucherandrang. Den Förderern wird deshalb empfohlen, frühzeitig die reservierten Plätze zu belegen. Nach dem Konzert gibt es bei einem Apéro Gelegenheit zu Kontakten und Gesprächen. Eintritt wird nicht erhoben. Stattdessen sind bei Kulturo Spenden willkommen.

